

■ La mayoría de los fondos, a obras para riego y abastecimiento

Conagua: el presupuesto de 2008 se ejerció “prácticamente al 100%”

■ DE LA REDACCIÓN

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que el presupuesto de 2008, de 28 mil 794 millones de pesos, se ejerció “prácticamente al 100 por ciento” en diferentes programas y obras hidráulicas. La mayoría de esos recursos, 21 mil 222 millones, se destinaron a proyectos de inversión en obras de modernización de infraestructura agrícola de riego y temporal tecnificado, abastecimiento de agua potable, drenaje y saneamiento.

Durante la primera sesión ordinaria del consejo técnico de la Conagua de este año, se informó que para 2009 el presupuesto autorizado a la dependencia asciende a 32 mil 560 millones de pesos, el más alto en la historia de la comisión.

De dichos recursos, abundó, 23 mil 923 millones de pesos se aplicarán en gasto de inversión para enfrentar la crisis financiera internacional.

En un comunicado, informó

que entre los principales logros del sector en 2008 destaca la incorporación de 710 mil habitantes al servicio de agua potable y 495 mil al de alcantarillado, mediante los programas Agua Potable y Saneamiento en Zonas Urbanas y Para la Sostenibilidad de los Servicios de Agua Potable y Saneamiento en Comunidades Rurales.

Con ello, añadió, se logró una cobertura de 90.3 por ciento en agua potable y de 86.4 por ciento en alcantarillado.

